
Allì 30 ottobre 2024 ore 11 sono presenti i componenti della Commissione Affari civili – Sezione Procedure 

Esecutive avv.ti Malabaila, Garelli Pachner, Pagano, Ciurcina, Bertani, Martelli, Manfredi, Frascà, nei locali 

del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati avanti alla consigliera Paola Baldassarre e Koumentakis. 

Sono giustificate le assenze dei seguenti Colleghi: avv. Vagnozzi, avv. Garimanno, 

Date le ultime disposizioni su attestati e materiale disponibile per i partecipanti al corso, l’avv. Frascà 

comunica alcuni feed back sul corso di aggiornamento appena finito e su eventuali possibili migliorie 

nell’organizzazione dei prossimi corsi. Il feed back sul corso appena concluso è positivo sotto vari profili 

(anche la dott.ssa De Maria lo ha segnalato). 

 La Consigliera Baldassarre segnala che, per i prossimi incontri, si dovrà regolare meglio la diversificazione 

tra partecipanti in presenza e partecipanti in FAD ed implementare la parte tecnica che riguarda la 

partecipazione in FAD.  

L’avv. Frascà evidenzia ancora che, per il prossimo anno, si dovranno trovare nuovi argomenti “da mettere 

in campo” ai fini dell’aggiornamento futuro (eventuali suggerimenti saranno tenuti in debito conto). Come 

periodo, per il corso, meglio l’autunno 2025. La Consigliera Baldassarre segnala altresì anche che sarebbe 

meglio erogare più ore (ad es. 24 ore) e renderne obbligatorie meno (ad es. 20 ore) per fare fronte alle 

“critiche” di alcuni colleghi che hanno partecipato al corso quest’anno.  

Un ulteriore questione, per l’avv. Frasca è connessa al processo telematico (nuovo PCT: la nuova quarta pec 

non dipende dalla cancelleria). Le nuove linee guida e modelli non sono ancora state “licenziate”. 

L’avv. Malabaila segnala che - nonostante sia iscritta nel nuovo elenco dei delegati alle vendite - non ha, ad 

oggi, ricevuto alcun incarico; ci sono, comunque, anche altri colleghi che, come la collega Malabaila, 

lamentano la medesima criticità. il problema dovrebbe essere segnalato anche ai magistrati. La sezione, 

peraltro, è preoccupata sulla “competenza” dei nuovi delegati; a ciò si aggiunga che le procedure sono 

diminuite.  E’, quindi, dibattuta la questione su come affrontare il problema con i magistrati: l’avv. Frascà 

osserva che il problema è da affrontare in sede di “comitato art. 179 ter”; la Consigliera Baldassarre invece 

osserva come sia preferibile andare a discutere la questione con la dott.ssa De Maria; la Consigliera 

Koumentakis condivide con l’avv. Frasca che debbano essere i magistrati a “garantire il diritto effettivo” di 

essere nominati se iscritti nell’elenco. Le Consigliere Baldassarre e Koumentakis, dunque, si faranno parti 

attive per fissare un incontro con la dott.ssa De Maria e chiedere come vuole affrontare in maniera 

concreta la criticità delle nomine segnalata dall’avv. Malabaila. 

La Commissione viene aggiornata a nuova sessione del 4. 12.2024 ore 11.15. 

 

 

 


